

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

HUHEZI recibe el certificado de calidad Bikain, por el uso del euskera

12/11/2010

El 10 de noviembre, en un acto que tuvo lugar en el palacio Kursaal de San Sebastián, el Gobierno Vasco concedió el certificado de calidad Bikain, en su versión de oro, a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, por el uso y la gestión del euskera que realiza la facultad en su actividad diaria. Recibió el certificado la decana de la facultad Nekane Arratibel, quien **compartió premio con los representantes de otras 43 empresas y organizaciones** de la Comunidad Autónoma Vasca.

Dependiendo del nivel de desarrollo alcanzado, el certificado puede ser “Oro”, “Plata” o “Negro”. De esta forma, entre los certificados que se concedieron, **19 fueron de oro, 14 de plata y 11 pertenecían a la calificación básica**. Por territorios, 23 eran de Bizkaia, 15 de Gipuzkoa y 6 de Álava. Teniendo en cuenta que previamente había 30 empresas que ya lo poseían, en la actualidad son 74 las empresas y organizaciones de la Comunidad Autónoma Vasca que poseen el certificado Bikain, entre ellas organizaciones pertenecientes a medios de comunicación, máquina-herramienta, administración pública, distribución, fundaciones y asociaciones, asistencia sanitaria, finanzas, construcción, asesorías y educación.

